



令和6年度は、150周年です！

今日から令和6年度がスタートしました。今年度も校長室だよりを通じて、潮見小学校の様子、子どもたちの姿などについてお伝えしていきたいと思っております。今年度も校長を務めます池川 仁(いけがわ ひとし)です。よろしくお願いいたします。

さて、今年度、潮見小学校は節目となる150周年を迎えます。普段の学校生活の中で「150周年」を意識することは難しいので、学校行事等で子どもたちの思い出になるようなことができるようにしたいと思います。

全校児童数は569名で、昨年度より30名ほど減っています。一方で、やまぶき学級は1クラス増で、5クラスとなりました。各学年3クラスですので、学校全体の学級数は23となり、昨年度と同じです。

今年度、特別支援学級が増えたことを考慮して、「特別支援教育の推進・充実」に重点を置いて教育活動に取り組んでいきたいと考えています。特別支援教育の視点に立って子どもたちを見つめ、実態を把握した上でよりよい指導、

支援に努めていきます。どの子にも個性があり、特徴があります。得手不得手もあります。学習活動を行う場合に生じる困難さに応じて、指導内容や指導方法を工夫することができれば、どの子も自信をもって伸び伸びと学校生活を送ることができるはずです。もちろん、これらのことは容易にできるものではありませんので、保護者の皆様と連携しながら取り組んでいかなければなりません。今後とも、本校の学校教育にご理解、ご協力をお願いいたします。

また、1年生の保護者の皆様の中で、特に初めてお子様を学校に送り出される方は、不安な点があると思っております。お困りごと、不明な点がありましたら、学級担任にお気軽にご相談ください。

さらに、1年生に限らず、春休み明けで生活リズムが戻らずなかなか学校に足が向きにくい、新しい人間関係等で学級になじみにくいというようなことがありましたら、早めに学級担任にお伝えください。よろしくお願いいたします。

入学式の準備を頑張りました！

4月6日(金)に、6年生が入学式の準備を行いました。体育館に椅子や鉢を並べたり、1年生の教室の掲示物を貼ったりしました。校舎内外の清掃も丁寧に行いました。自分から進んで活動する様子が見られ、最高学年としての自覚を感じました。これから、6年生が潮見小学校をリードしていきます。今後の活躍を期待しています。



始業式で、2年生から6年生に伝えたことを掲載しています。

令和6年度 第1学期 始業式 式辞

今日から新年度がスタートしました。全校のみなさん、進級おめでとうございます。今年度、潮見小学校は、創立150年目をという節目を迎えますので、みなさんと一緒に思い出に残ることをしていきたいと思います。



学年が一つ上がり、みなさんはこの1年間をどんな年にしたかと思っていますか。校長先生は、みなさんが昨年度以上に楽しく、元気に活動することができる潮見小学校にしていきたいと考えています。そのためには、みなさんにも頑張ってもらいたいことがありますので、それを伝えます。

やまぶきのみなさんは、1年生が6人も仲間に加わりますので、お兄さん、お姉さんとしてやまぶきでしていることをしっかり伝えていきましょう。パワーアップしたやまぶきの活動を楽しみにしています。

2年生のみなさんは、学習でも運動でも今までできなかったことに挑戦し、できることを増やしていきましょう。みなさんの様子を1年生は見ています。身近なお手本として、カッコいい2年生になりましょう。

3年生のみなさんは、理科と社会、外国語活動などの新しい学習が始まります。疑問に思ったことや分からないことをどんどん質問しましょう。そうすることで、自分の力を伸ばすことができるはずですよ。頑張りましょう。

4年生の皆さんは、クラブ活動が始まりますので、高学年の人と仲良くなるチャンスが増えます。クラブ活動や縦割り活動などを通して新たな人間関係を築き、みなさんの元気パワーで、学校をより楽しくしていきましょう。

5年生の皆さんは、高学年として委員会の活動や自分の役割に責任をもちましょう。学校全体のために自分の力を発揮することで、自信につながってくるはずですよ。2学期の集団宿泊活動でも、責任ある行動が試されますね。



6年生の皆さんは、この潮見小学校の最高学年です。学校のリーダーとして下級生を支える頼もしい6年生になりましょう。

「6年生は、やっぱり頼りになるなあ」と思われるような行動とはどんなことか、考えて、それを実行してみるとよいですね。



最後に全校の皆さんにお願いがあります。それは、誰に対しても温かい言葉を掛け、思いやりのある行動をとってほしいということです。569名の潮見っ子がいますから、いろいろな個性や思いをもっています。相手のことを認めた上で、友達には優しく接していきましょう。そうすれば、これまで以上にあったかな潮見小学校になるはずですよ。



今日から1年生が入学しますので、まずは、1年生に優しく学校のことを教えてあげましょうね。

みんながあつたか潮見っ子になるよう、校長先生も頑張りますので、みなさんでもできることを考えて行動しましょう。